Aus der Ibbenbürener Volkszeitung Ausgabe Ibbenbürener Volkszeitung Donnerstag, 13. November 2014 Seite 30 © 2014 Ibbenbürener Volkszeitung

HÖRSTEL

Mit dem Rad zur Schule

13.11.2014, 12:00 Uhr



Paul Kolvenbach, Lehrer an der Hauptschule, ehrte am Montagvormittag zusammen mit Franz-Josef Hesse, dem Leiter der Gesamtschule, sowie Thomas Rethmann von der AOK und Gisela Helmig vom Fahrradies Helmig, die Sieger der Aktion "Mit dem Rad zur Schule". Foto: Marianne Sasse

-ms- HÖRSTEL. Drei Schüler, Kevin Hartmann aus der Hauptschule, sowie Linn Köster und Felix Varelmann, beide aus der Gesamtschule, sind über 1000 Kilometer mit dem Fahrrad zur Schule gefahren. Sie machten dies bei der Aktion "Mit dem Rad zur Schule", die von Mai bis zu den Herbstferien dauerte, und an der Schüler der Haupt- und der Gesamtschule teilgenommen haben. Kevin Hartmann fuhr 1014 Kilometer, Linn Köster 1424 und Felix Varelmann 1320.

"Es ist eine sehr schöne Aktion, die uns allen gut tut", sagte Lehrer Paul Kolvenbach, der sie für die Hauptschule organisiert und selbst mit gutem Beispiel voran geht. Zusammen mit Franz-Josef Hesse, dem Leiter der Gesamtschule, sowie Thomas Rethmann von der AOK und Gisela Helmig vom Fahrradies Helmig, ehrte er am Montagvormittag die Sieger. Wie Kolvenbach sagte, unterstützt die AOK diese Aktion mit 300 Euro und das Fahrradies Helmig mit Gutscheinen.

Preise erhielten acht Schüler aus der Hauptschule, die die meisten Kilometer zurückgelegt hatten, und zwölf Schüler aus der Gesamtschule. Ausgezeichnet wurden jeweils das Mädchen und der Junge aus jeder Klasse mit den meisten Kilometern.

1 von 1 19.11.2014 12:04